



就学時健康診断 実施 ～次年度に向けて 動き出す～

4日、来年度新入学予定の子たちの「就学時健康診断」が行われました。（これに伴い、午前限授業、給食なしの対応になりまして、保護者の皆様にはご面倒をおかけいたしました。）

就学時健康診断は、学校保健安全法に基づき、来年度入学予定の子どもたちの心身の状況を把握し、適切な就学を図るために実施するものになります。今回健康診断を受けたのは、40数名。今後増減も予想されますが、今の時点では新1年生は2クラス編成となる予定です。

入学予定の子どもたちは慣れない環境にも関わらず、保護者の方々と一緒に落ち着いて臨んでいました。今年度も残すところ半年あまり。次年度に向けて少しずつ動き出したといった感じです。



道路拡張工事に伴う植栽等の移動 ～情報提供をお願いします～

保護者の皆さんには、「工事のお知らせ」として事前に通知しているところですが、10月10日から今年度いっぱいの予定で校舎西側（城報館・セブンイレブン側）の道路拡張工事が始まります。それに伴い、道路が学校校庭側に少し入り込んでくることから、今設置されている「遊具」や「植栽」等の移設もしくは新たな設置場所が見つからない場合は撤去が必要になってきます。

学校としてはできるだけ、元の形のままの復元を考えていますが、校庭が狭くなることや遊具等の老朽度合い、植物の状態などから総合的に判断して新たな環境として整えたいと考えています。

それに伴い、保護者の皆さんに情報提供をお願いします。知ってることあれば、何でも学校までお知らせください。



- 校庭西側の植栽の中で「記念植樹」したもの等あれば教えてください。
- 遊具、その他の環境の移設にあたり、注意して欲しいこと等あれば教えてください。

また、工事に伴い、「危険度」が増すことが懸念されます。子どもたちの安全を最優先に工事を進めていただけるように要望はしておりますが、ご家庭でも子どもたちへの声掛けなどしながら、十分注意してください。駐車スペース・通行できる範囲の「減」などもご迷惑をおかけしますが、どうぞよろしくをお願いします。